

新聞を読む習慣が力に

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

①9月11日(水)の2校時に、②体育館で、③全校生徒が、④NIE講習会に参加しました。⑥茨城新聞社から高橋俊英さんをゲストティーチャーに迎えて、⑤新聞を読む習慣の大切さを学びました。

高橋先生は、「AIやロボットにも負けない力が人間にはあります。新聞を読むことで、コミュニケーション力や想像力など将来に必要な力が得られる」と新聞を読む習慣の大切さを訴えました。

講習会では、ワークシートを使い、新聞のヒミツなどについて、クイズ形式で穴埋め問題を行い、生徒たちも積極的に質問に答える姿が見られました。



新聞のヒミツを伝える高橋先生



新聞のヒミツ2 5W1Hで伝えよう

- | | | | |
|--------|---|-------|-------------|
| ①When | ⇒ | いつ | 9月11日(水)に |
| ②Where | ⇒ | どこで | 体育館で |
| ③Who | ⇒ | 誰が | 全校生徒が |
| ④What | ⇒ | 何を | NIE講習会を |
| ⑤Why | ⇒ | なぜ | 新聞の大切さを学ぶため |
| ⑥How | ⇒ | どのように | GTを迎えて |

新聞のヒミツ

- 1 あたま かた へそ
- 2 5W1H
- 3 逆三角形
- 4 10(見出しは10文字以内)

気になる記事コーナー3



競泳の日本学生選手権で日本大選手を応援する池江璃花子選手—東京辰巳国際水泳場で6日、滝川大貴撮影

池江選手が応援

闘病公表後初の公の場
2月に白血病を公表した競泳選手の池江璃花子選手(19)が、6日、東京辰巳国際水泳場で開幕した日本学生選手権を応援する池江璃花子選手—東京辰巳国際水泳場で6日、滝川大貴撮影

た日本学生選手権を訪れ、今春入学した日本大を応援した。闘病生活に入ってから、公の場に姿を見せるのは初めて。池江選手は午前中の予選からプールサイドの応援席に入った。顔にマスクをし、髪とおそろいの青色のシャツ姿でメガホンを使い、仲間の泳ぎに声援を送った。マネジメンツ会社によると、この日は体調が良く、一時退院が許可され、本人の強い希望で応援に駆けつけた。【村上正】

前回に続いて、スポーツ関連の記事。左の写真は、皆さんもご存じ、競泳の池江璃花子選手。2月に白血病を公表し、闘病生活を送っていた彼女ですが、この日(9月6日)は、日本学生選手権の会場を訪れ、自身が在籍する日本大学の選手を仲間とともに応援したそうです。

久々の元気そうな姿に、少し安心しましたが、マスク姿が闘病中であることを物語っています。記事にあるとおり、一時退院が許可され、本人の強い希望で応援に参加したそうです。闘病中というつらい状況でも仲間を応援できる彼女の強さに感心させられます。その強さで、病気にも負けるな!!